

# Führung durch Neuwahl verjüngt

## Herbert Brunner übernimmt Vorsitz der Sängerrunde von Josef Neumaier

**Inkofen.** (eb) Die Mitgliederversammlung der Sängerrunde Inkofen am Sonntag im Gasthaus Bomer bestätigte die große Gemeinschaft des Männergesangsvereins. Vorsitzender Josef Neumaier wollte die Führung des Vereins in jüngere Hände legen, was mit der Wahl von Herbert Brunner auch gelang.

Vorsitzender Neumaier berichtete von vier neuen Sängern und wünschte allzeit Freude beim Gesang. „Wir sind aus der Coronazeit ohne Blessuren herausgekommen“, sagte er, „dürfen aber nicht vergessen, weiterhin um Mitglieder zu werben, um den Bestand von Chor und Verein zu sichern.“ Er dankte allen Helfern. Obwohl nicht amts-müde, werde er aber als Vorsitzender nicht mehr zur Verfügung stehen; es liege ihm am Herzen, die Geschicke in jüngere Hände zu geben. Als Vorstandsmitglied trage er jedoch gern weiter zum Gelingen von Veranstaltungen und Auftritten bei.

### Aktuell 24 aktive Sänger zu verzeichnen

Schriftführer Manfred Inhofer berichtete unter anderem von der Ernennung von Hermann Furtmeier zum Ehrenmitglied sowie den Ehrungen von Bodo Boz und Otto Gascher. Die Sängerrunde umfasst derzeit 70 Mitglieder, davon 24 aktive Sänger. In seiner Vorschau verwies er auf den Gedenkgottesdienst am 26. März in Pfakofen, eine ge-



Vorsitzender der Sängerrunde ist nun Herbert Brunner (4. von links), inmitten seiner Vorstandschaft und Bürgermeister Christian Kiendl (2. von links) sowie Bürgermeister a. D. Otto Gascher (links).

Foto: Ernestine Bäumel

plante Maiandacht im Seniorenheim Eggmühl und das Adventsingen am 10. Dezember.

Chorleiter Harald Holz nannte die stimmliche Integration der neuen Sänger als wesentlich in diesem Jahr. Er freute sich über die Verstärkung und bezeichnete jede Chorprobe als „Sauna für die Seele“. So komme das Lachen nie zu kurz, weil: „G'lacht werd immer bei uns“.

Durch die tournusmäßigen Neuwahlen führte Bürgermeister Christian Kiendl. Es wurden gewählt: Vorsitzender Herbert Brunner, zweiter Vorsitzender Siegfried Engelhard, Schriftführer Manfred In-

hofer, Kassier Franz Winter, Chorleiter Harald Holz, stellvertretender Chorleiter Bert Blümel, Beisitzer Heiner Holz, Bodo Boz, Reinhold Winter und Josef Neumaier. Kassenprüfer bleiben Norbert Limmer und Heiner Hierfurtner, Fahnen-träger Xaver Reif.

Kiendl gratulierte den neugewählten Amtsträgern und dankte dem langjährigen – seit 2005 – Vorsitzenden Josef Neumaier im Namen des Marktes. Der Verein stehe für die Erhaltung eines wichtigen Kulturgutes, engagiere sich sozial und präsentiere die Markt-gemeinde erfolgreich bei überregionalen Auf-

tritten. Zweiter Vorsitzender Siegfried Engelhardt sagte Neumaier Dank für die lange Zeit, erst als Schriftführer und dann Vorsitzender. Er war immer für den Verein da.

Der neue Vorsitzende Brunner hob die äußerst kameradschaftliche und entspannte Atmosphäre hervor. Er erinnerte an seinen Eintritt und die erfahrene Förderung, vorrangig in Person von Chorleiter Hans Bäumel. Deshalb müsse man dem Verein auch etwas von dem zurückgeben. Er dankte seinem Vorgänger für seinen umfassenden Einsatz und auch dafür, dass er weiterhin am Erfolg mitwirken wolle.